

► **Anciens combattants. La FNACA dans l'attente du mémorial à Mazières-en-Gâtine**

**Les participants au 41<sup>e</sup> congrès départemental de la FNACA, réunis samedi à Niort, attendent avec impatience que soit érigé le mémorial à Mazières-en-Gâtine, espéré en 2016.**

Devant un parterre de personnalités civiles et militaires, la centaine d'anciens combattants adhérents de la FNACA (Fédération nationale des anciens combattants en Algérie, Maroc et Tunisie) a apprécié les propos du président départemental Bernard Magneron et du vice-président du comité national Guy Jardonnet, réclamant à chacun « d'être vigilants afin de continuer à défendre les intérêts des anciens combattants que nous estimons menacés ». Avant de participer à la cérémonie du souvenir

au monument aux morts en fin de matinée, les congressistes ont renouvelé leur intérêt à voir concrétiser rapidement, à Mazières-en-Gâtine, le projet de mémorial érigé en hommage des combattants morts au combat depuis la fin de la seconde guerre mondiale. « Il est dommage que certains élus de communes n'aient pas pris conscience de l'enjeu de participer à hauteur de 50 € au projet », a remarqué le sénateur Jean-Marie Morisset, évoquant l'arrivée de mécènes afin de finaliser le budget du « mémorial qui gravera dans le marbre le travail de mémoire ». A l'issue de la manifestation, les anciens combattants ont rendu hommage à Michèle Moinet et lui ont remis la médaille du cinquanteaire du cessez-le-feu en Algérie.



**Niort, samedi.** Bernard Magneron, président de la FNACA des Deux-Sèvres, a clos les débats du 41<sup>e</sup> congrès de l'association d'anciens combattants.